

PUENTE DE TIENDAS, ESRINAGAR, INDIA.—Esrinagar es la capital de Casimir, con 185,000 aimas, situada en los bancos del rio Jhelun, aquí visible, cruzado por puentes de madera, ilenos de casas y tiendas, curtidas por el tiempo. Algunas casas montadas en polos, parecen inseguras, pues cuelgan en las calles ó el rio. La circunstancia de estar cruzada por canales, hace que la llamen la Venecia del Asia, lo que haría sonrojar á los Venecianos, pues por su suciedad y delapidacion en na la puede compararse á la Reina del Adriático. Posee Templos Hindos y una mezquita tan enorme, que puede contener 60,000 personas.



EL BULEVAR DE LA MAGDALENA, PARIS.—Los bulevares de Paris, por excelencia, son en número de once, en sucesion como los eslabones de una cadena y se extienden por tres millas. El que aquí se representa es el de la Magdalena, en Lonor de la iglesia de este nombre, cuya entrada se ve á la esquina izquierda. Estos bulevares, recorridos por lujosos vehículos millas. El que aquí se representa es el de la Magdalena, en Lonor de la iglesia de este nombre, cuya entrada se ve á la esquina izquierda. Estos bulevares, recorridos por lujosos vehículos millas. El que aquí se representa es el de la Magdalena, en Lonor de la iglesia de este nombre, cuya entrada se ve á la esquina izquierda. Estos bulevares, recorridos por lujosos vehículos millas. El que aquí se representa es el de la Magdalena, en Lonor de la iglesia de este nombre, cuya entrada se ve á la esquina izquierda. Estos bulevares, recorridos por lujosos vehículos millas. El que aquí se representa es el de la Magdalena, en Lonor de la iglesia de este nombre, cuya entrada se ve á la esquina izquierda. Estos bulevares, recorridos por lujosos vehículos millas. El que aquí se representa es el de la Magdalena, en Lonor de la iglesia de este nombre, cuya entrada se ve á la esquina izquierda. Estos bulevares, recorridos por lujosos vehículos de carés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los transeuntes van á y ocupantes, sino de mesas en sus múltiples cafés, adonde los tran



TIENDA DE CURIOSIDADES ANTIGUAS, LONDRES.—Los personages de la novela del célebre Cárlos Dickens no son ficticios, sino reales, ligados con ciertos lugares, descritos con fidelidad. Lóndres está llena de estos lugares descritos por él; iglesias, cales, casas, hostelerías y tiendas como la presente, cuya muestra "Old Curiosity Shop" (tienda de curiosidades antiguas), es el nombre de una de sus interesantes novelas; y el cuadro es tan realístico, que nos parece ver de puertas adentro á Little Nel, 6 Elenita.



PUERTO DE ALEJANDRIA, EGIPTO.—El Faro de Alejandria parece demasiado alto por la ausencia de montañas y recuerda el antiguo Gran Faro de este puerto, una de las maravillas del mundo. Aunque no es el puerto mas importante de Egipto, contiene multitud de buques y vapores, estando en coneccion con Europa por líneas de vapores y dos cables telegráficos, sin mundo. Aunque no es el puerto mas importante de Egipto, contiene multitud de buques y vapores, estando en coneccion con Europa por líneas de vapores y dos cables telegráficos, sin contar sus ferrocarriles y telégrafos, que la ponen en contacto con todo el Egipto. Desde la apertura del canal de Suez, su tráfico no es tan grande. Tiene 200,000 habitantes, 50,000 de ellos europeos, que prueban su importancia comercial.